



Die Grenze ist offen

Description

Weite wagen – Meditation

Foto: Marie-Luise Langwald

Grenzerfahrungen
haben wir wohl alle schon gemacht.

Wir haben
die Grenzen unserer Kräfte gespürt,
die Grenzen unserer Gesundheit,
Grenzen der Liebe.

Bei unserer Wallfahrt nach Israel und Palästina
haben wir Grenzen innerhalb eines Landes
gesehen und überquert

Wir haben Mauern wahrgenommen,
die Menschen von Menschen trennen.

Wir haben Waffen gesehen,
die Grenzen sichern sollen!

Unser Sehnsuchtsruf in diesen Tagen:
"Reiß ab, wo Schloss und Riegel für!"

Jesus Christus überschreitet die Grenze
zwischen Himmel und Erde,
zwischen Gott und Mensch,
er kommt in unsere Welt.

Jesus Christus
reißt ab, "wo Schloss und Riegel für".

Die Grenze zum Himmel
ist offen "ein Anfang"!

[Marie-Luise Langwald](#)